



## COMMUNIQUE DE PRESSE

7 mai 2021

### **La Ville condamne les dégradations sur la salle de tennis**

Hier, le club Tennis squash Parthenaisien a constaté que des débris avaient été lancés sur le toit de la salle de tennis, créant un trou et provoquant une fuite dans la toiture.

Avec les pluies des derniers jours, une flaque s'est formée sur un des terrains à l'intérieur de la salle.

Le club en a immédiatement informé la Ville de Parthenay, propriétaire du bâtiment. Elle condamne fermement ces incivilités sur un bien public.

Dans un contexte où la pratique sportive associative est restreinte et limitée, la collectivité apporte tout son soutien au club.

La Ville a immédiatement fait appel à un artisan couvreur pour procéder aux réparations. Une première intervention aura lieu rapidement pour boucher provisoirement le trou, avant une intervention définitive pour remplacer la plaque cassée.